

Presentación del libro `Buscando el diario de Jesús`,
de Manuel Sánchez Bracho. Centro Cultural Cortijo
Miraflores de Marbella. 22-04-14

BUENAS TARDES,

GRACIAS A TODOS POR ASISTIR AL ACTO DE PRESENTACIÓN DE
`BUSCANDO EL DIARIO DE JESÚS`.

ANTES DE COMENZAR EL ACTO EN SÍ ME GUSTARÍA AGRADECER
PÚBLICAMENTE A SU AUTOR, MANUEL SÁNCHEZ BRACHO, QUE ME HAYA
OFRECIDO LA POSIBILIDAD DE PRESENTARLO. PARA MÍ ES UN PLACER
QUE MANUEL O MANOLO, COMO LO CONOCEMOS, ME LLAMARA HACE
POCO MÁS DE UN MES PARA DECIRME QUE HABÍA PUBLICADO
`BUSCANDO EL DIARIO DE JESÚS`, Y QUE QUERÍA QUE EJERCIERA DE
PRESENTADORA DEL ACTO.

LA VERDAD QUE ES LA PRIMERA VEZ QUE ME PROPONEN ALGO ASÍ Y
PARA MÍ ES UNA RESPONSABILIDAD PORQUE UNA SIENDE RESPETO
CUANDO TIENE QUE CONDENSAR UN CURRÍCULO Y UNA TRAYECTORIA
COMO LA SUYA.

SU INQUIETUD POR SABER, POR CONOCER, POR INDAGAR EN LAS
DISTINTAS CULTURAS Y ARTES POPULARES LE HA LLEVADO A BUCEAR
Y A INVESTIGAR EN DISTINTAS FACETAS QUE NO SOLO TIENEN QUE VER
CON EL ÁMBITO LITERARIO SINO TAMBIÉN CON LA MÚSICA Y SU PASIÓN
POR LOS ORÍGENES DEL HOMBRE. NO EN VANO ES MIEMBRO DE LA
SOCIEDAD ESPAÑOLA DE PALEONTOLOGÍA, UN APASIONADO Y
ENTENDIDO DEL FLAMENCO, ARTE PARA EL QUE HA COMPUESTO Y
CREADO, EN ESTE CASO, ÓPERAS FLAMENCAS, QUE LE HAN LLEVADO A
RECORRER BUENA PARTE DE LA GEOGRAFÍA NACIONAL E INCLUSO LE
HA LLEVADO A TRASPASAR NUESTRAS FRONTERAS PERO, SOBRE TODO,
ES UN CREADOR DE HISTORIAS, UNA PERSONA QUE CONFIGURA UN
UNIVERSO Y QUE NOS BRINDA A NOSOTROS, LOS LECTORES, LA
OPORTUNIDAD DE ADENTRARNOS EN TERRITORIOS INIMAGINABLES Y
EN HISTORIAS SORPRENDENTES COMO LA QUE USTEDES PODRÁN
DESCUBRIR EN `BUSCANDO EL DIARIO DE JESÚS`.

MANUEL SÁNCHEZ BRACHO ES UNO DE LOS ESCRITORES MÁS PROLÍFICOS DE LOS ÚLTIMOS AÑOS EN NUESTRA PROVINCIA, CON MÁS DE UNA VEINTENA DE LIBROS EN SU HABER.

DESTACAN EN SU BIBLIOGRAFÍA TÍTULOS COMO 'SENTIRES', 'RELATOS Y LEYENDAS DE XEB-ALHAMAR', 'FLAMENCO PARA FLAMENCOS', 'ESTEPONA, CRÓNICA CONTEMPORÁNEA' O 'LA JANUKIYA DEL MAESTRO DE LA VERDAD'

SI HAY UN DENOMINADOR COMÚN EN BUENA PARTE DE ELLAS ES EL TRABAJO PREVIO DE DOCUMENTACIÓN E INVESTIGACIÓN QUE REQUIERE PARA PLASMAR EN UNA OBRA FIGURADA UN INNEGABLE TRASFONDO HISTÓRICO.

ESTA CAPACIDAD DE DIVULGACIÓN SE DESPRENDE DE LA FACETA DOCENTE QUE HA ATESORADO MANUEL SÁNCHEZ BRACHO A LO LARGO DE SUS MÁS DE 25 AÑOS COMO DIRECTOR DEL COLEGIO JUAN XXIII DE ESTEPONA.

POR SUS MANOS HAN PASADO GENERACIONES DE ESTEPONEROS QUE LE PROFESAN UN INDUDABLE APRECIO, RESPETO Y ADMIRACIÓN. PERO NO PODEMOS PERFILAR SU FIGURA SIN HACER REFERENCIA A OTRO ASPECTO INHERENTE A SU VIDA, COMO ES SU TRAYECTORIA POLÍTICA.

MANUEL SÁNCHEZ BRACHO HA SIDO ALCALDE DE ESTEPONA EN DOS OCASIONES, ADEMÁS DE PRESIDENTE DE LA MANCOMUNIDAD DE MUNICIPIOS DE LA COSTA DEL SOL OCCIDENTAL.

SIN MÁS, LE CEDO LA PALABRA A LINA URBANEJA, PTA. DE LA ASOCIACIÓN CULTURAL CILNIANA, QUE SERÁ LA ENCARGADA DE INTRODUCIRNOS EN EL MUNDO DE 'BUSCANDO EL DIARIO DE JESÚS'.

GRACIAS.